

本校の教育活動の充実のため、よろしくお願いいたします。

第1回 学校評議員会 7月11日(金)

本年度第1回の学校評議員会を、7月11日(金)10時から会議室にて開催いたしました。今回は、今年最初の会合ということで、校長より、評議員会の趣旨説明とともに、学校経営方針とそれに基づく教育活動や生徒の様子など、本校の概要についてお話しさせていただきました。



さらに、昨年度より充実を図っている「サポートルーム」を視察いただきました。委員の方々からは

- ・(サポートルームを視察し) 作業療法士のような能力は、サポートルームスタッフには必要。そうした意義を広めていきたい。
- ・(登校支援等について) 自分たちが生徒の頃は、このようにきめ細かくやっていなかったと

思う。感謝すると同時に、先生たちの負担にならないようにしてほしい。

- ・(不登校傾向の生徒が)来られる場所があることが大切だと感じた。
 - ・(不登校傾向の有無にかかわらず)高校において、友人等人間関係が支えになるケースが多いので、登校して学校で過ごす習慣付けは大切である。
- 等のご意見をいただきました。

これからも、本会を通じて学校の取り組み等についてお知らせしていくとともに、地域関係者である評議員のみなさまからのご意見をうかがうことで、よりよい教育活動になるよう努めてまいります。本年度1年間、よろしくお願いいたします。

令和7年度 学校評議員会 開催日程

第1回 7月11日(金) 学校経営方針・年間計画等についてご説明します(今回)

第2回 11月5日(木) 当日は実施予定の講演会を視察いただきます

第3回 12月12日(金) 学校関係者評価についてご説明します

第4回 1月22日(木) 学校評価アンケート結果をもとにご協議いただきます